Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 90 m2
Référence 11138
Prix 790 000 €

Appartement a vendre (84400)

www.maisonsetappartements.fr
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Beaucoup de charme pour cet ensemble immobilier dans le centre historique
d'Apt.La propriété est composée de quatre lots distincts qui sont actuellement
destinés a la location saisonniere, avec une forte clientele Américaine.On entre

dans l'immeuble de caractéere par un large hall, un trés bel escalier permet

d'acceder aux étages. Les lots vendus sont répartis sur quatre niveaux différents.lls

sont aménagés soit en appartements, soit en ateliers.Le lot qui se trouve en

rez-de-cour bénéficie d'un joli jardin végétalisé. Le lot qui se trouve au dessus

profite lui d'une belle terrasse qui domine ...

Lots of charm for this property complex in the historic centre of Apt.The property
comprises four separate lots that are currently used for seasonal rental, with a
strong American clientele. The character building is entered via a wide entrance hall,

with a beautiful staircase leading to the upper floors. The lots for sale are spread

'

over four different levels.They are either converted into flats or workshops.The
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ground-floor plot benefits from a pretty, green garden. The plot above benefits from
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a beautiful terrace overlooking the garden.lt is difficult to explain the layout of the
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property ...

ROSIER
Place du Chateau - 84220 GORDES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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